



PRESIDENTE

## El Cabildo destina más de 720.000 euros para aumentar la capacidad de riego agrícola en La Orotava

*El Consejo de Gobierno aprueba un convenio de colaboración para promocionar productos agroalimentarios en partidos de baloncesto*

**Tenerife** – 23/11/2016. El Consejo de Gobierno, celebrado ayer [martes 12], bajo la presidencia de su titular Carlos Alonso, aprobó destinar más de 724.000 euros a la obra de impermeabilización de la Balsa de Aguamansa, en La Orotava; una actuación que permitirá incrementar su capacidad de almacenamiento de agua de riego. Se realizarán labores de impermeabilización porque se producen descensos de los niveles del agua muy superiores a los provocados por la evaporación, por lo que el embalse se queda prácticamente inhabilitado para una determinada altura del agua.

También dentro del Área de Agricultura, el Consejo aprobó encomendar a la empresa TRAGSA la ejecución de las obras de los accesos al Ecomuseo de El Tanque, en una primera fase. El presupuesto global asciende a más de 195 mil euros. Asimismo, se encomendó también a la misma empresa una actuación de mejora y pavimentación de la pista de acceso al Caserío Las Fuentes, en Guía de Isora, por 1.156.633 euros, que se financia en tres anualidades. Las obras se realizarán en 14 meses.

El Consejo de Gobierno ratificó también distinguir los premios AGROJOVEN 2016, que reconocen proyectos empresariales vinculados al medio rural de la Isla que hayan sido promovidos por jóvenes. En concreto, los ganadores de esta edición son, como iniciativas empresariales, Tenerifefresh y Granja El Gorito; y como idea empresarial, el reconocimiento recae en Ángel Amaro Martín, por la producción ecológica de frutas, hortalizas, cereales y setas por el proyecto Alados. Por último, dentro del ámbito agrícola, se aprobó un convenio con la entidad Cantera base 1939 Canarias para la promoción de productos agrícolas y agroalimentarios mediante el patrocinio publicitario deportivo por importe de 120.000 euros; en concreto, en partidos de baloncesto.

En lo referente al área de Proyectos Estratégicos, el Consejo dio el visto bueno a una nueva fase del proyecto de ejecución de la remodelación de la plaza de España de la capital tinerfeña y su entorno; una obra de urbanización que comprende la franja de suelo ocupada por la Vía Litoral y el túnel del servicio de Puerto. Estos trabajos, con un plazo de ejecución de 2 años, tienen un presupuesto de 4,9 millones de euros.

Dentro del área de Política Territorial, el Consejo de Gobierno aprobó la contratación del servicio para la realización del estudio de capacidad de acogida de los Parques Rurales de Anaga y Teno, con el objeto de obtener, complementar y actualizar la información sobre distintos aspectos que deben ser tenidos en cuenta, y servir de base para la ordenación de los espacios naturales protegidos de Tenerife, entre los cuales se encuentran los parques rurales de Anaga y Teno. El presupuesto del estudio es de 63.789 euros.

En la misma línea, el Consejo de Gobierno también ratificó el contrato de servicio para la evaluación del riesgo por movimientos de ladera en los espacios naturales protegidos de Anaga, Teno y Costa de Acentejo, por un presupuesto de 56.560 euros. Asimismo se



## PRESIDENTE

aprobó un segundo contrato de servicio para la realización del estudio de capacidad de acogida de los parques rurales de Anaga y Teno con un presupuesto de 63.789 euros.

En lo que respecta a Carreteras, el Consejo de Gobierno aprobó dos actuaciones de mejora vial: en señalización horizontal en la red de carreteras de la Isla, por 478.285 euros; y la adjudicación para la rehabilitación superficial del firme y mejora de drenaje en la TF-625, entre los puntos kilométricos 0 y 5,9, en Arico, por más de 310 mil euros. Por último, se da por recibida y se aprueba la certificación final de la rehabilitación superficial del firme de la carretera TF-152 entre los puntos kilométricos 4,8 y 7,5, en Tacoronte.

Dentro del área de Medio Ambiente, se aprueba el convenio de colaboración con Red Eléctrica de España SAU para la ejecución del proyecto “Bosque de Red Eléctrica” mediante la reforestación y restauración ambiental de varias parcelas de naturaleza rústica, propiedad del Cabildo de Tenerife, ubicadas en el Parque Natural de Corona Forestal dentro del paraje conocido como Chajaña, en el término municipal de Arico.

En lo relativo al área de Acción Exterior, el Consejo dio cuenta de la aprobación de 7 proyectos liderados por el Cabildo en la Primera Convocatoria del Programa de Cooperación Territorial INTERREG MADEIRA-AZORES-CANARIAS (MAC) 2014-2020. El montante global de fondos Feder obtenido asciende a más de 6 millones de euros.